

Tag der offenen Tür 2019

Ein besonderes Erlebnis für die Schülerinnen und Schüler der 4. Jahrgangsstufe ist am Tag der offenen Tür die Mitmach- und Experimentiershow in der Chemie. Die Lehrkräfte für Chemie entführen die Kinder unterstützt durch Schülerinnen und Schüler der Oberstufe in die Zauberwelt der Chemie.

Die Kinder lernen, wie sich Chemiker selbst ihre Getränke herstellen und wie wichtig grünes Feuer für Chemiker ist. Als Höhepunkt erleben die Kinder, wie aus Kupfer Gold hergestellt wird.



Auch die Kinder selbst dürfen ein wenig zaubern. Aus schwarzer Farbe werden mit ein bisschen Wasser plötzlich viele Farben. Wie das wohl funktioniert? Ganz schnell lässt sich das anhand einer kleinen Animation am Active-Board erklären.

